

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。昨年6月に都市計画決定されたことを受けて、準備組合では本組合設立に向けた準備を進めています。今年は本組合設立に向け各種説明会を開催して参りますので、ぜひご参加ください。

### ☆ 税務説明会のご案内

再開発事業における税務について、ご質問やご意見をいただいております。そこで、平成30年4月14日（土）14：00から、かつしかシンフォニーヒルズ別館「コンチェルト」にて、税務説明会を開催いたします。当日は顧問税理士である嶋田公認会計士事務所より再開発事業における税の考え方について説明いたします。

詳細は改めてご案内させていただきます。皆様、お誘い併せの上ご参加の程お願いいたします。

### ☆ 表敬訪問をしました(青木区長、筒井議長)



青木区長、赤木副区長



筒井議長、牛山副議長

平成30年1月18日（木）に青木区長と赤木副区長への表敬訪問を行いました。昨年に続き、北口地区・南口東地区・南口西地区の3地区合同の表敬訪問となりました。当日は徳田理事長が体調不良で欠席したため、北口地区を代表して飛田副理事長が新年の挨拶をし、組合設立に向けた抱負をお伝えしました。青木区長からは昨年6月の都市計画決定等をふまえ、事業の進捗に対する期待と3地区それぞれに激励のお言葉を頂戴いたしました。

引き続き、筒井区議会議長と牛山区議会副議長を訪問し、新年の挨拶と再開発事業に対する支援をお願いいたしました。全体で約1時間程の有意義な訪問となりました。

